NOTA DE PRENSA

19 de junio de 2020

MARKETING INSTITUCIONAL Y COMUNICACIÓN DIGITAL UNIVERSIDAD DE ALCALÁ

Síguenos en:

f / Universidad De Alcala

■ @UAHes

La UAH celebra sus Jornadas de Puertas Abiertas de manera virtual

• Este año, debido a la pandemia del COVID-19, las Jornadas se realizarán de manera virtual durante la semana del 22 al 25 de junio. También, del 13 al 17 de julio, se celebrarán unas Jornadas informativas online sobre los estudios de posgrado.

Alcalá de Henares, 19 de junio de 2020. Como viene siendo habitual, la Universidad de Alcalá celebra anualmente las <u>Jornadas de Puertas Abiertas</u> para que todos los futuros estudiantes y sus familias conozcan en persona las instalaciones de la Universidad y su oferta formativa, pero este año, debido a las circunstancias, se realizarán de manera virtual en la semana del 22 al 25 de junio.

La <u>Escuela de Arquitectura</u>, la <u>Escuela Politécnica Superior</u>, la <u>Facultad de Ciencias Económicas</u>, <u>Empresariales y Turismo</u>, la <u>Facultad de Educación</u>, la <u>Facultad de Farmacia</u> y la <u>Facultad de Filosofía y Letras</u> se unen en estas Jornadas para que todos los interesados puedan participar en encuentros virtuales con los responsables de las distintas facultades y escuelas, así como intervenir y plantear las dudas que tengan sobre las titulaciones ofrecidas por la Universidad. Además, habrá una jornada específica para resolver dudas sobre la EVAU organizada junto con el <u>Vicerrectorado de Estudios de Grado y Estudiantes</u>.

Para participar en estos encuentros no es necesario inscribirse previamente, tan sólo consultar el calendario en <u>la web</u> y conectarse según la sesión dedicada a cada facultad. Las Jornadas están previstas durante toda la semana a las 18:00 horas y tendrán una duración aproximada de 30 minutos.

También, el próximo mes, la UAH celebrará unas Jornadas virtuales con toda la información sobre los diferentes estudios de posgrado que ofrece.